



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立
鶴岡ロータリークラブ

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成23年8月23日(火)
第2553回 例会
(本年度第6回)

例会場

東京第一ホテル鶴岡

例会日 毎週火曜日

(鶴岡市錦町 2-10)

(12:30~13:30)

2011-2012年度 国際ロータリー会長 … カルヤン・バネルジー

クラブホームページアドレス◎<http://www.tsuruokarc.org/>

メールアドレス◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(8/30)のメインプログラム

新入会員スピーチ

橋本 至君

次週(9/6)のメインプログラム

会員スピーチ

「庄内の電力事情」菅原 亨君

会長挨拶

青柳孝治

8月20日に米山奨学生セミナーが開催され、私と委員長の藤川さん、直前ガバナーの塙原さんが参加しました。7月に完成しました米山奨学生DVDの上映がありました。その後にゾウさんをはじめ11名の留学生のうち、出席された7名の方から現状報告やお国のことをお話いただきました。

セミナーの最後に、寒河江の方から米山奨学会の寄付金について意見が出されました。普通寄付の金額や在り方、特別寄付についても納めていないクラブもあるといったご意見でした。奨学会委員会やガバナー事務所で、今後どうするかを検討されると思います。

ガバナー月信の8月号には、震災復興を祈念しての寄付広告が出ていました。これについてはほとんどの人が知らないということで、質問状を出しました。

返答では地区協議会の資料の中に広告を出したいと一筆ありましたが、それに対して具体的な説明がなかった為、ほとんどの人が知らなかつたということです。

月信の広告の掲載計画につきましては、地区内の会員減少による奉仕活動の影響を考慮し、約1700部発行の月信に、会員企業のご協力を得られればと思っておりました。3月11日の大震災の被害を考えると、少しでも震災復旧に役立てばと思います。

当然のことながら、R I の日本事務局に問い合わせをして、広告の掲載に問題ないと返答を頂いたということであります。当地区的のパストガバナー数名の方々のご意見を拝聴し、塙原ガバナー年度に開催しました委員会におきましてご説明を申し上げ、別段ご異議もございませんでしたので、次期ガバナー補佐会議、地区

協議会においてご説明を申し上げたところでした。

掲載協力金は各社一律1万円で、広告料を全額震災復興支援金とする予定です。その為、予算には含まれておりません。何卒よろしくご理解頂きたいという返答でした。

幹事報告

木村 節

○静岡日本平RC

・静岡日本平RC創立40周年記念式典並びに懇親会
日 時：11月18日（金）午後4時より
会 場：ホテルアソシア静岡 3F

私とロータリークラブ

米山奨学生（鶴岡西RC）ゾウ エンセイさん



皆さんこんばんは、中国からの留学生ゾウ エンセイと申します。西ロータリークラブに所属しています。私は今、枝豆の葉っぱの研究をしています。だだちゃ豆家族例会の由来もぜひ知りたいので由来を教えてください。

私が日本に住んで6年になります。博士課程は3年前始まって、来月卒業予定です。主人も中国で就職しましたから、私も一緒に帰ることになりました。

去年の4月から米山奨学生になって、勉強と研究に専念でき、順調に卒業できることになりました。皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

今年一番うれしい事は、チンさんもロータリーの奨学生になることです。チンさんは私と同じ大学の出身で私の後輩です。チンさんを、よろしくお願いします。

会員数	38名
出席	22名
出席率	57.89%
前々回確定出席率	86.49%

■ R I 会長 カルヤン・バネルジー ■ 地区ガバナー 細谷伸夫

■ 会長／青柳孝治 ■ 副会長／嶺岸禮三 ■ 幹事／木村 節 ■ 会長エレクト／阿部純次
■ 会報委員会／阿蘇司朗・阿部純次・嶺岸禮三

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

米山奨学生になってからは、何かあつたら誰か助けてくれるという気持ちを持つことができ、心も強くなっています。米山奨学生になって良かったと思っています。本当にお世話になりました。

今年の部活動

インターラクト部 顧問 古原 大樹先生

今年は震災の影響で、様々なイベントや研修関係が中止になりました。

また、今年は30年ぶりに甲子園に行くことができ、地域の皆様にもご協力頂きありがとうございました。甲子園に応援に行き、いい試合を見ることができました。またインターラクトの研修で、米沢九里学園高等学校がホスト校となり、国際協力について実際に現地に行かれた先生のお話を伺うことができました。

これからも地域のために頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひします。



地域貢献を目指して

インターラクト部 部長 伊藤 涼汰君

今日はだだちゃ豆例会にお招き頂き、ありがとうございます。

8月2日のインターラクトの年次大会では、国際教育についてお話し、大変参考になりました。これからも学んだことを参考にし、地域のために活動していくので、よろしくお願ひします。



ごあいさつ

鶴岡ロータリークラブ 会長 相澤 貴君

本年度は、クラブターゲットアクション「有言実行」ということを掲げさせて頂きました。

昨年度から7名の会員が減少してしまったのですが、この度11名まで会員が増えました。皆様のご協力のおかげと思っております。



9月3日・4日ですが、アクトの日を企画しています。内容は3日が鶴岡第一ホテルでの他地区アクトメンバーとの交流会を企画しています。4日は羽黒町の松ヶ丘で陶芸を企画しております。今回は鶴岡ロータリアクトのOB、OG、ロータリーの皆様も参加できるようになっています。ぜひ参加をお願いします。

現在スマイルということで、大震災の募金箱を例会のときに設置しております。募金ということで義援金が貯まりましたので、青柳会長の方にお渡しいたします。



委員会報告

◆出席委員会

◎ゲスト

ゾウエンセイさん 米山奨学生(鶴岡西 RC)

青柳芳様・塚原玲子様・加藤節子様・中村公俊様

中村妙様・中村沙良ちゃん・中村莉乃ちゃん

早寄加江様・早寄有紗ちゃん・早寄百花ちゃん

■RAC 相澤貴君(会長)・佐藤多恵さん(幹事)

阿部新吾君(会計)・中村明博君(社会奉仕委員長)

丸山純君(クラブ奉仕委員長)・小南賢史君(会員)

石塚聖子さん(OG)・剣持和枝さん(新会員)

高橋友美さん(新会員)・土岐恭一郎君(新会員候補)

安藤真理子さん(新会員候補)

■IAC 小原大樹先生(顧問)・伊藤涼汰君(部長)

五十嵐祐太君(副部長)・佐藤彰俊君・田中将博君

宮崎辰也君・齋藤美穂さん・富樫莉奈さん・戸田佳菜子さん

◎メークアップされた方々

藤川享胤・早寄 弘・佐々木皓彦・佐藤孝子

阿部純次・青柳孝治・本間喜美子・丸山隆志

越智茂昭・菅原 亨